

Ressort: Entertainment

Münchener Kunstfund: 81-Jähriger gestorben

München, 06.05.2014, 16:02 Uhr

GDN - Der Mann, der in seiner Münchener Wohnung über 1.000 Kunstwerke gehortet hatte, ist im Alter von 81 Jahren gestorben. Laut übereinstimmenden Medienberichten starb der Mann am Dienstagvormittag.

Demnach soll er seit Monaten schwer krank gewesen sein. In seiner Münchener Wohnung waren im Februar 2012 mehr als 1.200 Werke gefunden und beschlagnahmt worden, darunter Werke von Künstlern wie Pablo Picasso, Marc Chagall und Emil Nolde. Erst Anfang April hatte der 81-Jährige einer Untersuchung der bei ihm gefundenen Werke auf Raubkunst zugestimmt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34149/muenchener-kunstfund-81-jaehriger-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com